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факультета

В рамках фестиваля студенческих СМИ
ПГНИУ "Бамбалейла"

Вы держите в руках первый 
выпуск газеты химического фа-
культета «Новый элемент»!
Идея создать свою газету за-
родилась уже давно, но только 
недавно появился удачный пла-
цдарм для старта. В нашем уни-
верситете проходит фестиваль 
студенческих СМИ «Бамбалей-
ла-2014» и в рамках этого про-
екта был выпущен этот номер.
Жизнь на факультете кипит, 
практически ежедневно про-
водится уйма мероприятий и 
соревнований, происходят ин-
тересные события, из-за чего 
сориентироваться во всем этом 
бурном потоке очень тяжело. 
Надеюсь данная газета поможет 
вам узнать всё о жизни факуль-
тета изнутри, получить сведения 
о проводимых фестивалях и кон-
курсах и открыть для себя что-
то новое! Команда журналистов 
вспомнила и осветила самые яр-

кие события этой осени. Посвя-
щение новых студентов, конкур-
сы для первокурсников, Малая 
весна, игры «Что? Где? Когда?», 
различные спортивные турниры 
и соревнования – да, химическо-
му факультету безусловно есть, 
что вспомнить! 
А что будет происходить с га-
зетой в дальнейшем напрямую 
зависит и от вас тоже! Все ваши 
отзывы, мысли, предложения, 
идеи вы можете присылать нам 
на e-mail: 
newelement.psu@gmail.com.
А сейчас, редакция химического 
факультета предлагает вам оце-
нить первый номер нашей газе-
ты. Приятного чтения! 

Николай Шахторин,
3 курс

1) Друг-химик всегда сможет
подскажет тебе чем смыть
неведомую грязь откуда
угодно.
2) Химику всегда есть, что
рассказать, а если нечего, то
«давай я тебе ща опыт по-
кажу крутецкий!»
3) Химик сможет отвести
тебя в буфет, который рабо-
тает до 7 вечера.
4) Не важно в какую смену
ты учишься, ты всё равно за-
станешь своего друга-хи-
мика в университете.
5) Если Вы упадёте в обмо-
рок друг-химик приведёт вас
в чувство просто дав поню-
хать свой халат.
6) Только у друга-химика Вы
можете попить чай заварен-
ный на диситиляте из колб.
7) Только друг-химик будет
10 минут взвешивать соль на
аналитический весах с точ-
ностью до тысячной грамма,
потому что хочет сварить
пельмени в нормальном рас-
творе.
8) Друг-химик всегда скажет
тебе чем именно воняет в ав-
тобусе.
9) Друг-химик сможет обсу-
дить с тобой философские
проблемы, физику, лингво-
культурологию, биологию,
педагогику и много других
не очень химических тем.

Лев Говорушкин,
4 курс

От редакции Новости



9 ноября в рамках Сту-
денческой Концертно-те-
атральной весны ПГНИУ 
2014-2015г стартовал 3 
этап соревнований -»Малая 
весна». Открыл этот этап 
химический факультет с 
постановкой «Лунапарк». 
Ребята смогли переместить 
зрителя в атмосферу дет-
ства, окунуть в мир радости 
и сладостей. Первокурсни-
ки показали какие они 
артистичные, пластич-
ные, эмоциональные! 
А нам, журналистам 
газеты «новый эле-
мент», захотелось 
подробнее узнать всю 
«кухню» подготовки и 
то, как ребята оценили 
прошедшее мероприятие. 

Аня Масливец и Юля Щер-
бакова (режиссеры поста-

новки «Лунапарк»)
Расскажите, как пришла 
идея постановки?
Идеей по делились с нами 
старшекурсники. У них были 
задумки сценария, истории. 

А мы просто взяли инициати-
ву в свои руки и творили. Так 
мы стали режиссерами.
Юли Щербакова ( актриса ма-
лой весны) 
Расскажи о своей роли? Что 
ты делала? 
В этой зарисовке, миниатюре я 
играла влюбленную девочку-ми-
ма, которую пригласили на сви-
дание. Сначала была сценка сбо-
ров, а затем уже и само свидание 
по сути. В постановке были, как 
и смешные, так и довольно ми-
лые романтические моменты. 
Вообще мы решили подурачить-
ся немного, посмеяться, сделать 
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“Лунапарк” или наша глобальная задумка
все на легкой ноте.
Твой герой и ты похожи или 
отличаются?
Скорее отличаемся, чем похожи. 
В некоторых моментах я долж-
на была быть букой, в 

жиз-

ни я не настолько обидчива.
Что было сложным в твоей 
роли?
Когда только мне предложили 
побывать мимом, я растерялась, 
потому что вовсе не была знако-

ма с таким жанром. Но потом, 
уже в процессе подготовки но-
мера, мне стало интересно. Было 
довольно весело и увлекательно 
работать над таким номером.

Олег Замятин (участник весны)
Расскажи о своей роли? О том, 
как стал участником?
Сначала моя роль была проста 
– я участвовал в двух массовых 
танцах, это были первый и по-
следний номера нашей Малой 
Весны. Затем, за 4 дня до вы-
ступления мне наш режиссёр 
предложила сыграть роль клоу-
на, который будет появляться в 
связках между номерами. Мне 
это предложение понравилось, и 
я согласился.

Продолжение

Тема сезона Тема сезона
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Насколько сложная была 
роль? Справился ли ты? 
По сценарию, я появлялся три 
раза на сцене. Моя миссия – до-
ставить радость зрителям. И 
судя по реакции зрителей на все 
мои появления у меня это по-
лучилось. Самым трудным для 
меня было за пару дней выучить 
эти два массовых танца, причём 
мне пришлось это 
делать практически 
«с нуля».

Не остались в сто-
роне и зрители, 
несколько человек 
с удовольствием 
поделились с нами 
своими впечатле-
ниями: 
Юлия Петухова, студентка 3 
курса:
Думаю и надеюсь, что всё заду-
манное получилось. Были ма-
ленькие казусы, но это бывает 
у всех. Для первого студенче-
ского выступления такого мас-

штаба всё было на уровне. Для 
нас, химиков, главное- настрой, 
что и показали ребята. Сама за-
думка весны интересная, нас 
сразу окунули в 
атмосферу дет-
ства и развле-
чений, раздава-
ли вкусняшки. 
Очень красивая 

и яркая сцено-
графия. Из но-
меров больше 
всего запом-
нились мимы, 

которых замечательно сыграли 
Юля с Денисом, а так же де-
вочки-гимнастки с лентами. В 
целом весна наших первокурс-
ников мне понравилась, все, кто 
им помагал, большие молодцы. 
Спасибо за эмоции. Ну а перво-

курсники пусть не расслабляют-
ся-впереди большая весна.
Николай Шахторин, студент 3 
курса:

Мне кажется ны-
нешняя весна наших 
химиков была самой 
лучшей из того, что 
было раньше! Высту-
пление получилось 
очень ярким, инте-
ресным, добрым! 
Всё было пропитано 
атмосферой детства! 
После весны оста-
лось чувство детской 
радости! Ребята, от-

лично справились со всем! Боль-
ше всего мне запомнился номер 
с мимами - на мой взгляд самый 
лучший номер весны! Ещё очень 
приятное впечатление оставили 
девушки с лентами и теневой 
танец, не смотря на проблему со 
светом. И клоун просто бесподо-
бен!

Алёна Комягина,
3 курс

Фото Евгения Сидорина

Впервые я оказалась в стенах университета, когда подавала документы на поступление. В этот день
меня переполняли противоречивые чувства. Волнение, страх и в тоже время восторг от увиденного
слились воедино.
Мне не доводилось ранее видеть целый городок, в котором находятся в основном студенты. С пер-
вых же минут на территории университета чувствовалась дружная и приветливая атмосфера. Глядя
на эту обширную территорию, первым делом в глаза мне бросился фонтан в виде большого одуван-
чика. Он неописуемо красив.
В первый учебный день на нашем химическом факультете мы занимались лабораторными работами.
Кое-кто из ребят уже бывал ранее в химической лаборатории, но для меня это было впервые. Уже 
через одну-две недели полностью освоилась. Мне стали доставлять удовольствие обычные мелочи, 
например, получение цветного осадка или даже обычное мытье химической посуды.
В те моменты я чувствовала, что я поступила именно туда, куда мне и нужно – в ПГНИУ! Здесь моё
место и именно отсюда я сделаю большой шаг во взрослую жизнь!

Алёна Галанова, 2 курс

С чего все начиналось

Посвящение. Такое страшное, 
таинственное, но в тоже время 
привлекательное, чарующее 
слово для любого первокурсни-
ка! 

Действительно, что это за 
студент, который ни разу не 
проходил этот обряд!? Каж-
дый ВУЗ, каждый факультет, 
каждая специальность имеют 
свои собственные уникальные 
и неповторимые идеи для это-
го. Что заставить делать новых 
студентов? Что для них приду-
мать, чтобы им было весело, 
интересно, но в тоже время и 
слегка тревожно – что же будет 
дальше? Посвящение – ритуал 
вступления в новую, самую 
незабываемую стадию жизни – 
студенчество. 
В субботу 27 сентября 2014 

года первокурсники химфака 
собрались в холле своего кор-
пуса для того, чтобы получить 
гордое звание химика. Но это 
было не так-то просто сделать! 
Для этого ребятам пришлось 

проявить 
сообразительность, ловкость, 
гибкость и доказать, что они 
дружная единая команда! 
Началось всё с традиционных 
игр и деления ребят по коман-
дам, после знакомства внутри 

которых, ребята (вместе со сво-
ими кураторами-старшекурсни-
ками) отправились на покоре-
ние этапов. Весь процесс был 
организован в стиле известной 
игры «12 записок». Ребята полу-
чали послание, в которым было 
зашифровано место нахождения 
очередного задания. Над неко-
торыми такими загадками при-
шлось поломать голову. Напри-
мер, вы знаете, где находится 
«Эверест химфака»? Побегать 
по корпусу пришлось немало, 
тем более, что на каждом этапе 
юных химиков ожидали дале-
ко не самые простые миссии. 
Пройти по бревну, цепляясь 

друг за друга, принять 
самые невероятные 

позы, протанце-
вать длинный 

коридор в 
определён-
ном стиле, 
набраться 
смелости 
и хлебнуть 
из стакана 

неизвестной 
жидкости, 

пройти лабиринт, 
выпутаться из «пау-

тины» … Это лишь ма-
лая часть тех приключений, 

которые поджидали первокурс-
ников в коридорах и аудиториях 
корпуса!   

Продолжение

Путь становления химика

Тема сезона Дело было так...
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Но после успешного преодоле-
ния всех испытаний, ребятам 
предстояло самое важное и за-
гадочное – обряд посвящения 
в химики. Стоя около 227 ауди-
тории, новые студенты строи-
ли самые невероятные догадки 
о том, что происходит внутри. 

Ведь было от чего включить 
фантазию! Старшекурсники, ни 
слова не говоря, просто завязы-
вали всем глаза и по одному за-
водили в недра аудитории, из-за 
двери доносились странные зву-
ки и крики, а тех, кого забрали, 
больше не возвращались… Но 
наши первокурсники не из роб-
кого десятка! Они смело закры-
вали глаза, доверялись прово-
днику-старшекурснику и делали 
шаг навстречу неизвестности… 
Думаю, такой момент не сможет 
забыть никто! Преодолев полосу 
препятствий, где надо было ори-
ентироваться только на команды 
идущего рядом сопровождаю-
щего, попробовав «горькую» и 

«сладкую» жизнь, ощутив на 
«вкус» сессию и принеся клятву 
на колбе, все ребята – вчерашние 
школьники, получили гордое 

звание студента-химика! 
Один за другим, все, пришед-
шие на посвящение, проходили 
финальный этап и становились 
«официальными» студентами. 

Аудитория наполнялась людь-
ми, радостными возгласами, 
вспышками фотокамер… Ощу-
щение радости, счастья, празд-
ника прочно повисло в воздухе! 
И вот, когда был посвящен по-
следний новоиспеченный сту-
дент, кабинет просто взорвался 
аплодисментами. И все новые 
химики – уставшие, грязные, 
но счастливые – радостно дели-
лись своими впечатлениями и 
благодарили старшекурсников. 
Ведь устроить такой грандиоз-
ный праздник, грамотно всё это 
организовывать – задача не из 

лёгких!
Организатором посвящения 
2014 года выступила студентка 

2 курса Кристина Теплоухова. И 
вот, что она говорит, вспоминая 
тот замечательный день: «Без-
условно, организовать любое 
мероприятие не так-то просто. 
Надо продумать идею, набрать 
команду… К счастью, труд-
ностей с этим не возникло! За 
основу мы взяли посвящение 
прошлого года, но добавили и 
множество своих идей. Это ме-
роприятие традиционно прово-
дит 2 курс, но и более старшие 
курсы не остались в стороне. Я 
им очень благодарна! Ребята – 
огромные молодцы! Все оста-
лись довольны. Лично мне боль-
ше всего запомнились флешмоб 
(я стояла именно на этом этапе) 
и все те приятные слова, которые 
говорили нам уже официально 
посвященные первокурсники! 
Конечно же, я помню и свое по-
священие!!! Это одно из самых 
ярких событий в жизни любого 
студента! Каждый химик дол-
жен пройти через это! С радо-
стью бы еще раз поучаствовала 
в этом маленьком безобразии!»       

  Так наш родной химфак по-
полнился новыми лицами. И те-
перь именно эти ребята вместе с 
нами, а потом и вместо нас будут 
творить историю факультета! Ну 
а теперь, остается только поже-
лать им удачи и успехов в учебе! 
Чтобы нашими студентами мож-

но было гордиться! 

Николай Шахторин,
3 курс

Фото Дмитрий Кнутов

Как известно, в рамках нашего 
университета вот уже вто-
рой год проходит фестиваль 
«Суперпервокурсник», в
котором каждый студент перво-
го курса может высту-
пить за свой факультет и пока-
зать, на что он спо-
собен.

Как и в том году, конкурс состо-
ял из нескольких
этапов, и первым из них был ин-
теллектуаль-
ный, в котором команды от каж-
дого факультета
смогли проявить свои умствен-
ные способно-
сти.
Следом за ним состоялось спор-
тивное состяза-
ние на батутной полосе препят-

ствий. Соревну-
ясь в скорости, ловкости и вы-
носливости, каждый
участник спортивного испыта-
ния получил бурю эмо-
ций. А команда географического 
факультета показала,
что является самой сильной и 
быстрой.

Далее проходил журна-
листский этап, где 

каждый факультет 
писал

статью на за-
данную тему. 
У с л о в и я 
были жест-
кими: нужно 
было бук-
вально за час 
создать ка-

че ственный 
материал и 

сдать его точно в 
срок. Победителя-

ми в этом этапе были 
признаны

ребята от филологического фа-
культета.
Затем состоялась защита проек-
тов,
направленных на столетие 
ПГНИУ.
Новые идеи развития и обу-
стройства,
предложенные ребятами. Они 
пока-
зали, что новое поколение также 
инте-
ресуется историей родного

университета и хочет сохранить 
его
традиции. На данном этапе по-
бедили
студенты физического факульте-
та,
проект которых назывался «Фе-
стиваль
научной фантастики».
Завершающим этапом фестива-
ля, как
и в том году, был КВН. Команды 
от
каждого факультета показывали 
вы-
ступления в течение пяти минут.
Самой остроумной оказалась ко-
манда географического факуль-
тета, занявшая первое
место.
До награждения призеров и по-
бедителей зрители, как и участ-
ники конкурса, смогли насла-
диться вокалом и пластикой сту-
дентов старших курсов.
По окончанию фестиваля были 
подведены общие итоги, и безо-
говорочными победителями
стали ребята историко-полито-
логического факультета, а по-
четное звание «Суперперокурс-
ник» был удостоен студент Егор 
Умнов.

Юлия Щербакова,
1 курс

Фото Отар Гоголишвили и 
Кристина Теплоухова

Дело было так... Репортаж
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Поступая в университет, пожа-
луй, каждый бывший школьник 
наполнен надеждами о гряду-
щем. Все мечтают за годы об-
учения приобрести не только 
новые знания и навыки, но и 
верных друзей, которые станут 
настоящей опорой в жизни, с 
которыми будет связано беско-
нечное число запоминающихся 
моментов и неповторимых исто-
рий. Да и сам университет может 
стать теплым и уютным местом, 
куда хочется возвращаться каж-
дый день, пусть даже к восьми 
утра. Звучит утопично, слишком 
идеально? А ведь на самом деле 
– это так просто и реально. Всё 
зависит только от желания чело-
века и его готовности пойти на 

контакт. 
Говоря от себя лично, я могу 
признаться, что в начале учебы 
была переполнена подобными 
желаниями и легкой опаской, 
свойственной любому человеку, 
попавшему в новые условия. Все 
опасения и скованность пропали 
почти сразу, когда меня познако-
мили со студенческим активом. 

Эти ребята с самого начала яви-
лись очень открытыми, веселы-

ми и добродушными. 
В такой приятной, дружеской 
атмосфере мы готовились к уни-
верситетским событиям, глав-
ным из которых стала малая 
весна. Старшие курсы не бро-
сали новичков в этом деле, но и 
не ограничивали свободу наших 
действий. Благодаря этому, мы 
зарядились энтузиазмом и уве-
ренностью, с желанием взялись 
за дело. Очень оперативно со-
бралась группа первокурсников, 
которые сами начали придумы-
вать номера для выступления, 
особенности, которые бы выде-
ляли нашу весну. Во время об-
щих обсуждений рождались 
новые, интересные идеи. 
Более опытные студен-
ты раскрывали нам 
возможные сложно-
сти и ошибки, кото-
рые мы даже не заме-
чали, рассказывали 
про наиболее заинте-
ресовавшие зрителей 
номера прошлых лет. 
Любой конфликт интересов 

решался быстро и спокойно, бла-
годаря корректности и объектив-
ности всех участников. Студен-
ты старших курсов признались, 
что их приятно удивил серьез-
ный подход, самостоятельность 
и инициативность первокурсни-
ков. Благодаря этому, они пошли 
на весьма рискованный шаг – 
доверили основные роли в орга-
низации, постановке, разработке 
всего выступления неопытному 

в этом деле первому курсу. 

Анна Масливец,
1 курс

За кулисами

То ли еще будет!

В рамках фестиваля студенче-
ских СМИ ПГНИУ «Бамбалей-
ла». При поддержке Профком 
студентов ПГНИУ и управления 
по общественным связям и мар-

кетингу

Редактор: Николай Шахторин
Верстка: Елена Хохлова
Дизайн: Артем Демин

Почта:
newelement.psu@gmail.com

Тираж: 50 экз.


